

日本カバヤ・オハヨーホールディングス 岡山子ども未来ミュージカル「ハロルド！」が メセナアワード2022優秀賞を受賞



日本カバヤ・オハヨーホールディングス株式会社（本社：岡山市北区、代表取締役社長：野津基弘）が開催している、岡山子ども未来ミュージカル「ハロルド！」が公益社団法人企業メセナ協議会が主催する「メセナアワード2022」優秀賞を受賞しました。

2022年11月24日には、都内で行われた「メセナアワード2022」贈呈式に出席し、「ハロルド！」の概要について発表し、表彰状とトロフィーを授与いただきました。



●日本カバヤ・オハヨーホールディングス 代表取締役社長 野津基弘よりお礼挨拶

このたびは、優秀賞という栄えある賞をいただき、誠にありがとうございます。岡山子ども未来ミュージカル「ハロルド！」の開催に対してこのようなご評価をいただき、とても光栄に思っております。

このミュージカルは、200名以上の応募者の中から、約60名の子どもたちが選ばれます。子どもたちは本当に、あっという間に歌と踊りを覚えます。1カ月目には覚え、2カ月目は慣れてきて、3カ月目でしっかり形となります。集中した時間をミュージカルにかけていく子どもたちの姿は、本当に我々大人たちを、びっくりさせます。そういう時間を毎年、春に感じております。

文化的な活動は、あらゆる立場の方々が、同時に対等になっていきます。それに対して人間としてどう生きていくべきか、より善く生きていくべきなのかということについて、共有できる仲間同士になれるということを我々としては目指していきたいと思ひ、日々、業務も文化活動もさせていただいております。

このミュージカルの運営は一般の社員が、日常の業務の中から時間をうみ出して、子どもたちのケアや協賛の企業の方々にご挨拶させていただいたり、細かいことを日々やっています。社員皆、本当に意義を持ってやっており、本当に心強くありがたく思っております。

これからもメセナ活動を子どもたちと一緒に、我々が子どもたちに対して教育するというよりも、我々自身が、教育をされて、一緒に学んで、どうやったら本当にみんながより善く生きていけるのかということを目指して豊かになることを頑張っていきたいと思っております。本日は誠にありがとうございました。



2022年 第4回公演の様子



2022年 劇中ででてくるアマモについて
日生漁協の協力で勉強会開催

●メセナアワード2022優秀賞 受賞概要

2017年、「人物育成こそ地域貢献」という意志のもと、「子どもの健やかな未来を応援するプロジェクト」を発足し、「ハロルド！」は2018年の初演から次回5回目を迎えます。

「ハロルド！」は岡山県内の子どもたちから出演者を募集し、プロの俳優やスタッフ陣とともにひとつの目標に向かって力を合わせ舞台をつくり上げる、地域文化創造プロジェクトです。この取り組みを通じて、子どもたちは、仲間とのつながり、表現することの大切さ、ひとつの物事を完成させる達成感を体験し、それは、子どもたちにとってかけがえのない成長の機会になると考えています。地域に根差した交流の場をつくり、子どもたちの心の豊かさを醸成している点、行政・教育機関・企業など幅広い関係者を巻き込み、地域の活性化に寄与している点が評価され、受賞の運びとなりました。

●評価ポイント

- ・地域に根差した交流の場をつくり、子どもたちの心の豊かさを醸成している。
- ・行政・教育機関・企業など幅広い関係者を巻き込み、地域の活性化に寄与している。

●メセナアワードについて

公益財団法人企業メセナ協議会により、企業によるメセナの充実と社会からの関心を高めることを目的に、1991年に創設されました。前年度に実施されたメセナ（芸術文化振興による豊かな社会創造）活動を対象に選考を行っています。日本国内に所在する企業や企業財団、またそれらの連合体を対象に、メセナ（芸術文化振興による豊かな社会創造）活動を自薦・他薦で毎春公募し、有識者による選考の上、特に優れた活動を表彰しています。本年は、166件の対象案件の中から、大賞1件、優秀賞5件が選出されました。



●第5回公演

記念すべき第5回岡山子ども未来ミュージカル「ハロルド！」は、2022年9月1日より子ども出演者の募集を開始し、10月31日に応募を締め切りました。200名以上の応募があり、12月3.4日にオーディションを実施し、約60名の子ども出演者を選出します。また、昨年より新たな試みとして、従来までの小学2年生から中学3年生までの募集枠を広げ、高校1年生から19歳までのハイティーン枠、さらに今年度は演出部スタッフの募集を実施し、ミュージカルはさらなる広がりを見せています。

開始当初より、岡山県・岡山市をはじめとした後援団体や協賛企業の数も、年々、増え続けており、行政、教育機関、企業など幅広い関係者を巻き込んで地域の活性化に寄与しております。

今後も、岡山で生まれた「ハロルド！」が日本の未来を担う「人」を育て、過去・現在・未来へと受け継がれていく「文化」となり、世界中の人々をつなぐことを目指してまいります。

演 目：ハロルド！

内 容：舞台は現代の岡山県。岡山の自然と人々の営みの豊かさを、小学6年生の主人公が最新のヒューマノイド「ハロルド」とのふれあいを通じて再発見するヒューマン・エンターテインメント。山・川・海、家族と友だち、人間、そしてAIとの出会いや別れから成長していく子どもたちの物語。

日 程：2023年3月25日（土）26日（日）

主 催：日本カバヤ・オハヨーホールディングス株式会社

共 催：カバヤ食品株式会社／オハヨー乳業株式会社／ライフデザイン・カバヤ株式会社

協 力：おかやまコープ

後 援：岡山県／岡山市／倉敷市／津山市／総社市／真庭市／西粟倉村／勝央町／岡山県教育委員会／岡山市教育委員会／倉敷市教育委員会／津山市教育委員会／総社市教育委員会／真庭市教育委員会／西粟倉村教育委員会／勝央町教育委員会／岡山県国際交流協会

会 場：おかやま未来ホール（イオンモール岡山5階）

企画制作：オンステージ・ミキ

公式サイト：<https://okayama-kodomo.com/>

報道機関からの
お問い合わせ

日本カバヤ・オハヨーホールディングス株式会社
岡山子ども未来ミュージカル事務局

田中・山澤
TEL：03-3222-7311（東京）

押田
TEL：086-222-0200（岡山）